

"Quedan muchas más, y los hombres que consumen sexo deberían pensar que están enriqueciendo a las mafias", asegura la víctima, en su dramático testimonio. La Red Española contra la Trata de Personas, que agrupa a 24 ONG, eleva a entre 40.000 y 50.000 las mujeres explotadas sexualmente en nuestro país.



"Son niñas igual que tus hijas", recuerda Paloma a los consumidores de prostitución

(CADENA SER, 05/05/2014) 'Paloma' (nombre ficticio) , una mujer mexicana, víctima de un cartel de la droga que la explotó sexualmente, la obligó a drogarse y a realizar ritos satánicos acaba de conseguir el estatuto de refugiada dos años después de haber llegado a nuestro país huyendo de la red criminal.

A LOS CONSUMIDORES: "FELICIDADES... ESTÁIS ENRIQUECIENDO A LAS MAFIAS"

ACCEM, la ONG que ha conseguido su protección espera que su caso abra nuevas esperanzas para miles de víctimas de trata que viven en nuestro país. "Paloma", que es el nombre falso que ha elegido por seguridad para dar a conocer su caso, ha contado a la Cadena SER los detalles de su cautiverio y lanza un mensaje desgarrador contra las mafias, México y contra los consumidores de prostitución: "a la gente que consume, felicidades porque están enriqueciendo a las mafias, felicidades porque gracias a ustedes miles de niñas y de mujeres en estos momentos están secuestradas para que podáis disfrutar del sexo como queráis...por dios, son seres humanos, son niñas igual que tus hijas, que son madres igual que tu madre, que son tías, abuelas...", clama.

ESPAÑA, UNO DE LOS PAÍSES DEL MUNDO CON MÁS VÍCTIMAS DE TRATA

Es la primera vez que se escucha el testimonio de una víctima de trata a la que se le concede el asilo en España y que con una valentía admirable cuenta su historia con la intención de que su caso pueda dar esperanza a otras mujeres que estén siendo explotadas en estos momentos.

"DE PURO MILAGRO"

Paloma salió en 2007 de su ciudad natal en México buscando una nueva oportunidad laboral. En su nuevo destino, en el hotel en el que estaba alojada conoció a una chica que rápidamente le ofreció un trabajo, sin embargo, aquel empleo la acabó introduciendo en las fauces de una de las mayores redes criminales de su país. **Aquella chica, en realidad acabó vendiendo a Paloma a un cartel de la droga** donde "durante tres semanas me secuestraron la vida misma, siendo explotada sexualmente, obligada a consumir droga y a realizar rituales satánicos de culto a la santa muerte". Después de aquellas tres semanas de torturas, vejaciones y explotación Paloma consiguió escapar "de puro milagro" en medio de una fiesta de los jefes del cartel, confiesa ahora en España, a la Cadena SER.

"YO ESTOY VIVA POR UN MILAGRO"



[Tráfico de personas para que se convierta en prostituta a una víctima de trata, no una víctima de trata](#) mentales p
ESPAÑA, UNO DE LOS PAISES DEL MUNDO CON MAS VICTIMAS DE TRATA

La trata de seres humanos con fines de explotación sexual afecta a más de 1,8 millones de

mujeres en el mundo. Sólo en España hay **12.000 víctimas potenciales**, según la **Policía Nacional** que calcula en cinco millones de euros diarios el dinero que genera este delito en nuestro país. La Red Española contra la Trata de Personas, que agrupa a 24 ONG, eleva a entre 40.000 y 50.000 las mujeres explotadas sexualmente en nuestro país. En todo el planeta la trata genera más de 32.000 millones de dólares al año, equiparable a lo producido en el tráfico de drogas y de armas.

>> En [la web de la Cadena SER](#) puede escuchar el testimonio en audio de 'Paloma'

Fuente: [CADENA SER / NICOLÁS CASTELLANO](#)